



ESTADOS

OPINIÓN

Última Hora M+ Política DOMINGA Estados Policía Negocios Mundo Estilo Cultura Laberí

Retienen camión con vacunas anticovid en Veracruz en protesta por feminicidio

Militantes del partido Podemos y pobladores retuvieron el camión por el feminicidio de la joven Alma Guadalupe Arias; amenazaron con quemarlo si no logran reunirse con el gobernador Cuitláhuac García.



El bloqueo de la carretera es debido al feminicidio de una joven. (Especial)

Isabel Zamudio

Veracruz / 04.07.2021 00:13:19



Militantes del partido Podemos en Hueyapan de Ocampo, liderado por Teófilo Lázaro Ramírez y Rubí

Felipe, retuvieron en la carretera federal 180, un vehículo que transporta vacunas contra el covid-19, destinado a la población de la zona de Los Tuxtlas.

Las personas amenazaron con quemar el vehículo resguardado por elementos de la Secretaría de Marina.

El pretexto del bloqueo carretero, fue el feminicidio de la joven estudiante de 22 años, **Alma Guadalupe Arias**, hallada muerta cuando viajó de San Andrés Tuxtla a su casa en el municipio de Hueyapan de Ocampo.

Familiares y amigos de la chica desaparecida el 19 de junio y hallada sin vida en una parcela de la comunidad de **Santa Rosa Cintepéc**, del municipio de Hueyapan de Ocampo la tarde del miércoles 30 de junio, se manifestaron para exigir justicia por el crimen.

Sin embargo los mismos se retiraron después de algunas horas de marcha y bloqueo, **tras reunirse con representantes del gobierno estatal**.

El grupo de los miembros del partido estatal Podemos, se quedaron cerrando el paso y retuvieron hasta la noche la unidad con las vacunas que eran transportadas desde Coatzacoalcos a San Andrés Tuxtla. Pidieron la presencial del gobernador, Cuitláhuac García, y el diputado local, Juan Javier Gómez Cazarín.

La familia de la joven asesinada, pidió a los manifestantes permitir que el camión con las vacunas pudiera pasar, pero el grupo de Teófilo Lázaro no lo permitió. Los manifestantes amenazan a los cuatro marinos que resguardan el biológico.

ⓘ Más información:



Xalapa retrocede a semáforo rojo por aumento de casos de covid-19



En Veracruz, familiares de desaparecidos realizan jornada de búsqueda en vida

dmr

Síguenos en [Google News](#)